

sont penchés sur les besoins et les droits des enfants, et 121 pays, dont le Canada, ont créé des commissions chargées de promouvoir l'observation de l'Année de l'enfant à l'échelle nationale.

En juillet, le Canada était l'hôte de la réunion préparatoire interrégionale au Sixième congrès pour la prévention du crime et le traitement des délinquants, qui aura lieu à Sydney, en Australie, en 1980. A cette occasion, des experts en droit pénal de vingt pays se sont réunis à Ottawa pour discuter des tendances de la criminalité ainsi que de la prévention et de la lutte contre le crime. Les résultats de la rencontre d'Ottawa seront étudiés plus à fond lors du Sixième congrès.

En septembre, le Canada a participé à une Conférence internationale sur les soins de santé primaires, qui a eu lieu en Union soviétique sous les auspices de l'Organisation mondiale de la santé et du Fonds des Nations Unies pour l'enfance. Cette conférence était particulièrement intéressante parce qu'elle permettait aux experts canadiens de comparer leur expérience en matière de prestation de soins de santé dans le Grand Nord canadien avec celle d'autres pays qui éprouvent également certaines difficultés à ce chapitre.

Le Comité préparatoire à la Conférence mondiale de 1980 concernant la Décennie des Nations Unies pour la femme a tenu sa première session du 19 au 30 juin, à Vienne. Le Comité a élaboré un ordre du jour axé sur l'action, insistant particulièrement sur les objectifs prioritaires que sont l'emploi, la santé et l'éducation dans le contexte plus large des objectifs généraux de la Décennie: égalité, développement et paix.

On a poursuivi les travaux visant la mise en oeuvre du plan d'action mondial pour la Situation de la femme; au Canada, le Cabinet a été saisi d'un plan d'action national visant à permettre aux femmes d'accéder à l'égalité avant la fin de la décennie.